



Tohá defendió la permanencia de la ministra Fernández

● La ministra del Interior, Carolina Tohá, respaldó la continuidad de su par de Defensa, Maya Fernández, quien ha sido cuestionada por la adquisición fallida de la casa del expresidente Salvador Allende.

Luego que Republicanos acudió el martes al TC para evaluar la salida de Fernández y la senadora Isabel Allende, Chile Vamos se sumó ayer a esta acción.

En ese contexto, Tohá respaldó ayer la continuidad de Fernández y dijo que



LA MINISTRA CAROLINA TOHÁ.

con la salida de la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval "creemos que eso resuelve, sana las dificultades que tuvo este proyecto".

La ministra Fernández declaró que "yo jamás he recibido un peso por esta casa".

